

なんだ・かんだ

◆ 「プレミアムフライデー」 ◆

12月13日の新聞に、「プレミアムフライデー」についての記事が出ていました。

プレミアムフライデーとは、毎月末の金曜日の就業時間を、午後3時迄にするというモノです。アメリカでは、毎年11月の第4木曜日に行われる感謝祭の翌日の金曜日のことを「ブラックフライデー」と呼ぶそうで、感謝祭の翌日からクリスマスセールが開始され、百貨店などをはじめとした小売店が黒字になることにちなんで「ブラックフライデー」と呼ばれているそうです。プレミアムフライデーは、ここから来た言葉の様です。

それにしても、ブラックフライデーと言う言葉は、世界恐慌の引き金になった「ブラックマンデー(暗黒の月曜日)」を連想させる言葉なのに、良くこんなネーミングをしたと思います。(どうでも良いことですが)

プレミアムフライデーについては、経済産業省を中心に、経団連や小売りなどの業界団体(日本百貨店協会や日本チェーンストア協会、全国商店街振興組合連合会)などが、企業の従業員に対して金曜日の午後3時には仕事を終えるよう呼びかけ、その後に食事や買い物をしたり、更に土日の連休へとつなげるにより旅行などもしやすくするなど、個人消費を喚起し、デフレを脱却のするための一つのきっかけを作ろうという目的で計画をしているものです。同時に長時間労働の是正など働き方改革にもつなげる考えもあるようです。

ともあれ、来年2月24日から始める予定で協議を重ねているようで、PRに使うロゴマークも作られています。(この文末にあるスマイルマークに似たイラストです。)月末の金曜日は仕事を早く切り上げて、買い物や食事に出かけてもらうことで、低迷を続ける個人消費を盛り上げる為に毎月末にイベントなどを開催することを想定しているそうです。

この制度は、週休2日と同様法律ではないので、当初導入する企業・団体はどの程度あるのでしょうか。おそらく、役所(公務員)・大企業・銀行当たりから導入されるのではないかと考えられます。その辺で上手く定着すれば、何年か後に一般企業にも波及するのではないのでしょうか。

週休2日の定着にしても、私の子供の頃は、土曜日が「半ドン」(今や死語ですね)でしたが、日曜日しか休みがないのが当たり前でした。そんな中、今から50年ほど前に初めて松下電器(現パナソニック)が始めたと言われてますが、その後、多くの大企業が実施、ほぼ定着したのは20年ほど前でしょうか。非常に長い時間が掛かっています。

しかし、当社では未だに土曜休みは隔週で、年間休日数を105日として、かろうじて、年52週の倍の休日数としています。そんな企業は周りにまだまだいっぱいあります。日本の企業は仕事の効率が進んで一番悪いとされていますが、その代表となっています。

これが実施されると、就業時間数としては、2時間/月で年間24時間。これは8時間/日として3日分となり、このしわ寄せは、残業や休日出勤に変わる可能性もありますが、思惑通り個人消費が増えるようであれば実施する価値はあると思います。

当社でもプレミアムフライデーが導入できる様に仕事の効率を上げて行きたいと思います。



■ 年末年始の休暇 ■

本年は12月28日(水)まで営業致します。

年末年始休暇：12月29日(木)から1月4日(水)までの7日間をお休みとさせていただきます。

新年は1月5日(木)より営業致します。又、1月14日は第2土曜日で通常でしたらお休みを頂いておりますが営業日となります。

お得意様におかれましては、当社営業担当と年末年始のご注文等につきましてお打ち合わせしていただき、生産や業務に支障の無いようお願い致します。

今年も後数日で暮れようとしています。今年には本当にいろいろな事がありました。ことによると私の人生の中で良きにつけ悪しきにつけ、公私共に一番変化のあった年だったのかもしれない。良いことはそのまま受け入れ、悪いことは、こんな状態は長く続かない、今だけ我慢すれば良い。と思いついで対応してきました。そして今思っているのは、大生一回、楽しくやらなくっちゃ。」

他人の目を気にしてやりたいことをやらないのはもったいないですよ。ね。もう少し、我が儘になって、やりたいこと言いたいことに素直になってみようかなと思います。言うほど我慢してないかもしれない。それが、その後は何とかなるさ。ケセラセラ。

来年は酉年。酉という漢字は酒つばを描いたもので、収穫した作物から酒を抽出するという意味や、収穫できる状態であることから「実」ということも表わすそうです。

皆様に取らして、来年一年が「実り多き年」である様、祈念申し上げます。良い歳をお迎え下さい。

代表取締役 服部 徹一郎

来年は酉年、実り多き年に

社員ブログ

● 忠言逆耳 ●

営業3課 周 凱翔

社会人になってから、「忠言逆耳」という言葉を改めて感じました。「忠言逆耳」とは漢文で「忠言、耳に逆らう」と訓読みしますが、文字通りの意味で、忠言は聞きづらいということです。

忠言とか忠告は聞きにくいものですが、自分にとっては為になることがあるので、あえて聞く態度をもつことが大事だと言うのが本意です。

例えば、『史記』留侯(リュウコウ)世家には、劉邦を諫める場面で記載があります。劉邦が秦の宮殿に項羽より先に入ったとき、その素晴らしさに心を奪われ、ここに留まって居たいと思いました。樊噲が、劉邦に宮殿を出るように諫めたのですが聴き入れません。そこで張良が言いました。

『忠言は耳に逆らい徳行には役に立つ、良薬は口に苦いが病いには効く』と申します。願はくは劉邦よ、樊噲の諫言をお聞き入れ下さい。

劉邦は(秦宮から)しびしび軍を戻し、霸上に駐屯しました。

誠実な忠告は、聞いたときには耳障りだが正しい行動に役立つ。ちょうど良い薬が飲んだときには苦いが病気に効くのと同じだということです。



本レターのご提供に付きまして、ご不要・ご迷惑という方に付きましては、その旨ご一報頂きたいと思っております。次回からの発送を中止させて頂きます。

・ 株式会社チキリ

静岡県駿東郡清水町卸団地 73

Tel 055-971-9610 Fax 055-973-1534

E-mail gen@chikiri.com URL http://www.chikiri.com/